

PARA: Comité de la Cámara de Representantes sobre Trabajo y Normas en el Lugar de Trabajo
DE: Rodolfo
ASUNTO: Sí al HB 2548

Estimada Presidenta Grayber, Vicepresidentas Elmer y Muñoz y Miembros del Comité,

Mi nombre es Rodolfo y soy originario de Oaxaca, México. Vivo en Woodburn, Oregón, desde 1986. Hoy, estoy escribiendo en apoyo a HB 2548, la Mesa Estatal para Trabajadores Agrícolas.

Ahora estoy retirado, pero durante más de 9 años trabajé en los campos, realizando todo tipo de labores, desde la cosecha de fresas, moras, coliflor, brócoli, calabacines, pepinos, hasta trabajar en riego, moviendo tuberías, limpiando plantas y prácticamente todo lo relacionado con el trabajo agrícola. Si se hace en el campo, probablemente lo haya hecho.

Desde mi experiencia y lo que he visto a lo largo de los años, los trabajadores agrícolas siempre están bajo una presión inmensa. Nos obligan a trabajar más rápido y más duro, con expectativas irreales. Los empleadores establecen metas, como terminar una tarea en un número determinado de horas, pero estas suelen ser metas imposibles de alcanzar. Esto hace que los trabajadores se esfuercen más por miedo a perder su empleo. Como resultado, los trabajadores hacen más por incluso menos dinero del que ya ganan, lo cual es injusto.

Me preocupa mucho las condiciones de trabajo, especialmente con todo lo que escuchamos y vemos sobre el robo de salarios hoy en día. Lo he visto de primera mano: los cheques a menudo llegan tarde y, a veces, los trabajadores no reciben su pago en absoluto. Desafortunadamente, los trabajadores se sienten impotentes para hacer algo al respecto, por miedo a represalias. El salario que ganamos simplemente no cubre el costo de la vida. Todo está más caro en estos tiempos, pero los trabajadores agrícolas siguen sobreviviendo, pero ¿a qué costo? Hay tanto sufrimiento solo para llegar a fin de mes.

El trabajo de un trabajador agrícola es crucial para la economía de este país. Alimentamos a la gente y ayudamos a sostener la economía, pero el salario que recibimos no es digno del trabajo que hacemos. A la gente no le gusta reconocer esto, pero los trabajadores agrícolas somos el pilar de la industria agrícola, y es importante que esto se recuerde.

Los entrenamientos para los trabajadores en el campo son raros, y cuando hay alguno, no nos enseñan sobre nuestros derechos. No hay un flujo de información, y esto es intencional. El sistema se beneficia de nuestra explotación, y demasiado a menudo, no hay nadie que hable por nosotros. Los intermediarios, o contratistas, tampoco son defensores de nosotros. Simplemente hacen lo que los empleadores les dicen, y los empleadores no nos escuchan. Los contratistas tampoco nos escuchan.

Creo que todos los trabajadores, incluidos los trabajadores agrícolas, merecen protección contra despidos injustos. Con las protecciones adecuadas, los trabajadores agrícolas podrían hablar y abogar por sí mismos. Ahora mismo, tenemos que depender de las leyes para protegernos porque hay mucho riesgo al hablar. Es por eso que creo que una Mesa Estatal para Trabajadores Agrícolas es absolutamente necesaria. Tal como está, los trabajadores agrícolas no tienen a nadie que los proteja de la explotación, el abuso, el acoso o las malas condiciones de trabajo. Una mesa estatal como esta podría garantizar que los trabajadores agrícolas estén protegidos y que los empleadores rindan cuentas.

A los legisladores, les diría que este proyecto de ley es necesario porque los trabajadores agrícolas han sufrido injusticias durante demasiado tiempo. Somos trabajadores esenciales que merecemos dignidad, humanidad y respeto. Nos necesitan, y es hora de actuar como si lo supieran.

Voten SÍ a HB 2548.

Gracias,
Rodolfo
Ex Trabajador Agrícola

To: House Committee on Labor and Workplace Standards
From: Rodolfo
Subject: Support for HB 2548

Dear Chair Grayber, Vice-Chairs Elmer and Muñoz, and Committee Members,

My name is Rodolfo, and I am originally from Oaxaca, Mexico. I have lived in Woodburn, Oregon, since 1986. Today, I am writing in support of HB 2548, the Farmworker Standards Board.

I am now retired, but for over 9 years, I worked in the fields, doing everything from harvesting strawberries, blackberries, cauliflower, broccoli, squash, cucumber. I also worked in irrigation, moving pipes, cleaning plants, and pretty much anything related to farmwork. If it's done in the field, I've likely done it.

From my experience, and from what I've seen over the years, farmworkers are constantly under immense pressure. We are forced to work faster and harder, with unrealistic expectations placed on us. Employers will set goals, like finishing a task in a certain number of hours, but these are often impossible targets. This makes workers push themselves harder out of fear of losing their job. As a result, workers are doing more for even less money than they already make, it is unjust.

I worry about workplace conditions, especially with all the talk about wage theft we experience and hear these days. I've seen it first-hand, checks are often late, and sometimes workers don't get paid at all. Unfortunately, workers are made to feel powerless to do anything about it because they're afraid of retaliation. The wages we make simply don't cover the cost of living. Everything is more expensive these days, but farmworkers still manage to get by, but at what cost? There's so much suffering involved just to make ends meet.

The job of a farmworker is critical to the economy of this country. We feed people and help sustain the economy, yet the pay we receive is not dignified for the work we do. People don't like to acknowledge this, but farmworkers are the backbone of the agriculture industry, and it's important that this is remembered.

Training for workers in the fields is rare, and when there is any training, it doesn't teach us about our rights. There is no flow of information; it's by design. The system benefits from our exploitation, and too often, there's no one to speak up for us. Middlemen, or contractors, are not advocates for us either. They simply do what the employers tell them, and the employers don't listen. The contractors don't listen to us either.

I believe that all workers, including farmworkers, deserve protection from unjust dismissal. With protections in place, farmworkers could actually speak up and advocate for themselves. Right now, we have to rely on laws to protect us because there is so much risk involved in speaking out. That's why I believe a Farmworker Standards Board is absolutely necessary. As it stands, farmworkers have no one to protect them from exploitation, abuse, harassment, or terrible working conditions. A board like this could ensure that farmworkers are protected and that employers are held accountable.

To the legislators, I would say that this bill is necessary because farmworkers have been suffering injustices for far too long. We are essential workers who deserve dignity, humanity, and respect. You need us, and it's time to act like you know it.

Vote YES on HB 2548.

Thank you,
Rodolfo
Former Farmworker